

L'après-midi, la troupe de cousins s'étoffa pour soutenir et écouter la prestation du cousin délégué pour présenter " La Vie de l'Association SPRIET ".

J'ai essayé tout simplement de relater comment , à travers le conseil d'administration, nous essayons d'animer l'association, de la rendre vivante et intéressante pour tous, pour que d'autres cousins s'y intéressent et viennent nous rejoindre. J'ai relaté aussi toutes les difficultés qui se présentaient pour réaliser tout cela, au vu des questions posées par les participants. Je pense que l'auditoire a apprécié.

Cette intervention s'intégrait parmi cinq autres émanant d'autres associations et de sujets différents.

Journée bien réussie mais que nous voudrions voir partagée avec plus de cousins. Peut-être dans deux ans !

François SPRIET Lesquin

LE MOULIN DE JEHAN

Extrait de la collection des inventaires sommaires des archives hospitalières de Lille antérieures à 1790 publiée par ordre du ministère de l'intérieur - page 122 - N° 1180 - 19 avril 1567 :

" Baulde CUVILLON, écuyer, licencié en droit, conseiller du roi, et lieutenant commis, par provision, à la gouvernance de Lille, certifie que par devant lui, Jean SPRIET a déclaré avoir acquis de Thierry de le FAILLE, dit "Marocquin", un moulin à vent, à usage de tordre l'huile, érigé en la paroisse d'Hellemmes, à charge de payer, à l'hospice Comtesse, une rente annuelle de 60 sols parisis, pour le droit de vent du dit moulin, et qu'il s'est engagé à payer la dite rente, mentionnée dans les lettres de sentence en date du 23 février 1564 (voir n° 1164), aussi longtemps que ce moulin subsistera.

